



Sehr geehrte Eltern,

wie Sie der Presse entnehmen konnten, dürfen Schülerinnen und Schüler in Bayern nur am Präsenzunterricht teilnehmen, wenn zweimal pro Woche ein negativer Test auf COVID 19 vorgelegt wird.

Leider liegen uns immer noch keine (Stand 09.04.2021, 12.45 Uhr) Schreiben aus dem Staatsministerium für Unterricht und Kultus mit den dringend notwendigen Vorgaben zur Beschulung mit Testpflicht gemäß den Ministerratsbeschlüssen vom 07.04.21 vor !!!

Ich hoffe, dass diese im Laufe des Nachmittags folgen und werde Sie dann von den Bestimmungen umgehend in Kenntnis setzen.

Die offizielle Bekanntmachung des 7-Tage Inzidenzwertes des Landkreises Miesbach liegt aktuell bei einem Wert von 95.

Daher werden wir analog zur Beschulung vor den Osterferien am Montag im Wechsel- und Präsenzunterricht starten.

Grundschule Bayrischzell:

Klassen 1 und 2 im Präsenzunterricht aber, wie gehabt, in getrennten Klassenräumen.

Klassen 3 und 4 im Präsenzunterricht im Klassenverband aufgrund des sehr großen Klassenraumes.

Grundschule Elbach:

Klassen 1 und 2 weiterhin im Wechselunterricht (Start Präsenzunterricht: Gruppe 2)

Klassen 3 und 4 im Präsenzunterricht mit folgender Raumaufteilung:

4a Turnhalle

4b Pfarrsaal

3a im Klassenzimmer der Klasse 4a (Altbau)

3b und 3c in den eigenen Klassenräumen - aufgrund von Ausräumarbeiten konnten wir den notwendigen Platz schaffen.

Wir sind sehr bemüht in den kommenden Wochen auch die Klassen 1 und 2 im täglichen Präsenzunterricht an die Schule zu holen.

Weitere Informationen zum Schulstart folgen sobald kultusministerielle Ausführungsbestimmungen vorliegen.

Für Fragen und weitere Informationen stehe ich Ihnen selbstverständlich zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Hutzl, R